

# Neue Führung der Praxis ab Januar 2025

Lübeck, Januar 2025

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

wir möchten Ihnen unsere neuen Partner in der Praxisführung bei curavid vorstellen. Nach dem Ausscheiden von Dr. Gottschalk haben wir unsere bislang angestellten Ärzte Dr. Julian Dahms, Rimante Kinderyte-Gode und Dr. Antje Oldörp in unsere Leitung aufgenommen.



Künftig führen wir die Praxis gemeinsam und bieten Ihnen und unseren Patientinnen und Patienten weiterhin unser Leistungsspektrum in der Radiologie und Strahlentherapie an unseren 3 Standorten in Lübeck und Eutin an.

Herzliche Grüße

Ihr curavid Team